
Censo "Programa Mi Tratamiento" 
Agosto de 2019

Opiniones de los docentes universitarios (UC) acerca del Programa Mi Tratamiento
Excelente.
Excelente la iniciativa y el servicio recibido. Sugiero pueda extenderse a otros servicios, como lentes de lectura para los docentes que lo requerimos, es una herramienta de trabajo y para resguardar 
nuestra salud ocular con el uso generalizado de información digital para la investigación.  
Excelente programa
Debe realizarse un inventario inicial de las medicinas que requiere (tipo, cantidad y tiempo de tratamiento) usuario tal como se hizo en la primera etapa donde ya se tenia garantizado el tratamiento 
completo. En esta segunda etapa no fue asi, los que tenian cita al inicio de la jornada si contaron con todo las medicinas en cuanto a disponibilidad del tratamiento y tiempo, lo que no ocurrio con los que 
tenian cita para los últimos dias, estos sólo recibieron una porción del tratamiento en cuanto a disponibilidad del medicamento y tiempo. Hacer requerimiento previo y asi garantizar exactamente lo que 
cada usuario necesite
Excelente apoyo para el docente y familiares directos. Espero lo sigan implementando, e incorporen nuevos medicamentos en el listado que ofrecen 
Excelente 
Excelente programa, pero deben incluir otros medicamentos, que requerimos sobre todo las damas que sufrimos de osteoporosis.

La primera etapa dando día para retirar sin hora fue mejor, en esta segunda etapa se presentó un problema personal y no pude asistir. Para mí fue imposible coordinar una nueva cita

Excelente
Una excelente iniciativa que merece ser apoyada  y que debería mantenerse en vigencia. 
Importante y necesario
Excelente oportunidad para abastecer medicamentos de la familia por un periodo de tiempo en el que estamos relativamente protegidos por la inflación
Excelente esta oportunidad de acceso a los medicamentos.
Es una bendición poder contar con este programa en estos tiempos de escaces de medicamentos y los elevados costos que representan para el presupuesto del profesor, sobretodo cuando hay miembros 
del núcleo familiar con enfermedades crónicas...
Es una gran ayuda para contribuir a alcanzar un poquito de calidad de vida del profesor universitario en estos tiempos de carestía y escasez de las medicinas así como de los más bajos sueldos y salarios 
percibidos en mi condición de profesora universitaria venezolana. 
Excelente alternativa a  personas que requieren medicamentos para controlar padecimientos o enfermedades crónicas que ponen en riesgo su salud.
muy beneficioso en la actualidad 
Me parece excelente. Conseguí los medicamentos que necesito sin estar yendo de farmacia en farmacia. Sería, de mucha utilidad, si se pudiese extender a familiares, como hermanos o tíos, que sean de 
la tercera edad para quienes también es un viacrucis conseguir sus medicamentos, mil gracias.
Excelente iniciativa pero con deficiencias que deberían ser mejoradas. Sino, no logrará el objetivo final.
Excelente
excelente
Excelente iniciativa deben seguir creciendo y ampliando la oferta de medicamentos. En definitiva un extraordinario programa.
Valioso y asertivo  
Una palabra: EXCELENTE. Propongo que incluyan el medicamento "Irbersartán" el cual extrañe en las dos entregas.
Calcular el numero de medicamentos, asi como si es poca. Entregarla de manera proporcional a los profesores que la hayan solicitado
Facilita, sustancialmente, la adquisición de medicamentos de dificil ubicación.
Considero que es una excelente iniciativa; sin embargo debe estar sujeto a una permanente revisión y control en cuanto a los criterios de equidad, esto a fin de obtener mayores niveles de satisfacción y 
eficiencia
Excelente 
Súper valioso en estos momentos de necesidad
Muy bueno
Excelente iniciativa para los profesores en las actuales condiciones socioeconómicas negativas 
Muy bueno. Si pudieran ofrecer otros medicamentos más sería de gran ayuda.
Es un programa pertinente y que alivia considerablemente una de las mayores preocupaciones de los enfermos cronicos, el acceso a los medicamentos, tango por su costo como por el hecho de no 
encontrarlos disponibles
En el periodo que participe (Septiembre 2018. De los otros no recibí información) considero fue efectivo en términos económicos puesto que represento un ahorro importante en su adquisición por la 
hiperinflación que sufrimos. No obstante, la disponibilidad de los fármacos para  mi tratamiento y de mi papá fue incompleta, pues en esa oportunidad solo levotirosina, metformina y atorvastatina estaban 
disponibles. Medicamentos como carvedilol, candesartan y propafenonona no estaban en el petitorio.
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Excelente, una gran solución ante la crísis de escases y costos de los medicamentos frente al míseros sueldos.
El programa es eficiente pero debe cubrir otras enfermedades crónicas
Muy bueno .ayuda mucho al docente y su familia 
Excelente en las etapas que participe, sin embargo hay otras patología que podrían incorporarse en estos tratamientos.
Lo considero muy importante y oportuno, dados los actuales altos y la escasez de medicamentos 
Muy contento por el servicio. A futuro ojalá puedan ampliar la variedad de medicamentos. 
Necesario y debe ampliarse
muy buena iniciativa
Excelente iniciativa organizada con información continua. Ojalá fuera permanente
Muy oportuno a la crisis de medicamentos
Muy buena iniciativa!!! Los Felicito!!!!  Más sin embargo,  les sugiero agregar los siguientes medicamentos: Calcio con vitamina D,   vitamina E  ya que muchas profesoras requerimos estos medicamentos 
por nuestra edad para la prevención de la osteoporosis. Asimismo,  se les recomienda la incorporación de suplementos vitaminicos por el alto costo en el mercado. 

El objetivo del programa me parece excelente, sin embargo la diferencia en cuanto a beneficios fue muy marcada entre ambas etapas. La primera vez fue favorable para mí, sin embargo en esta segunda 
etapa el costo del medicamento estuvo muy por encima de lo que estaba en el mercado. Confiadamente, accedí a comprar los medicamentos sin tomarme la molestia o no darme el tiempo de  averiguar 
precios en otro sitio. Lamentablemente, en este momento no resulté beneficiada a diferencia de otros compañeros que si. Bien por ellos, no tan bien por mí! Si el programa persiste y realmente beneficia a 
todos los docentes muy bien,  de lo contrario quizás no vuelva a participar! Gracias por tomarse el tiempo para conocer la opinión particular de cada participante!

Es excelente, pero sería aún mejor si ampliaran la oferta de medicamentos
Es de utilidad porque ofrece medicamentos a las patologías más comunes y permite la cancelación en cuotas 

 Es necesario Ampliar los medicamentos e informar como son empleados los recursos financieros de la fundación costo original de adquisición, Costo de traslado, Costo al profesor universitario

Es excelente, se deberían incluir más medicamentos
Excelente iniciativa. Debe procurar atender VB y adicionar otras enfermedades enfermedades como artrosis crónicas 
excelente
Excelente iniciativa, felicitaciones, incorporar otros hipertensivos (Irbesartan).
Programa de mucha utilidad que ofrece una solución a un problema prioritario de salud
excelente debe repetirse por lo menos una ves cada 6 meses 
es una excelente oportunidad para la obtención de medicinas a bajo costo
Bueno, solo que faltan muchas medicinas y deben incorporarlas
Hola, estoy 100% complacida con su gestión. Confío plenamente en que pronto tendremos acceso a una lista más amplia de estos. Gracias 

Muy oportuno. Es una gran ayuda que permite asegurarse medicamentos durante un buen tiempo. Muchas gracias. 
Muy pertinente y solidario
Excelente programa. Lo único que deberian permitir que el docente tenga la posibilidad de autorizar el descuento del 100% del bono vacacional y de fin de año, si asi lo requiera para adquirir más 
medicinas. Más aún cuando el docente tiene una carga familiar importante. Sin duda una atención muy esmerada. Felicitaciones!!!!!
EXCELENTE ESPERO QUE CONTINUE 
Excelente programa
Oportuno y necesario en este contexto pais,  agradecida.
Excelente iniciativa, sugiero incluir  antidepresivos, ansioliticos, otros antihipertensivos como olmesartan de 40 mgs
Excelente
Excelente iniciativa, sugiero incluir  antidepresivos, ansioliticos, otros antihipertensivos como olmesartan de 40 mgs
Excelente iniciativa. De ser posible, sugiero incorporar medicamentos para la artritis reumatoides.
Muy bueno para mi tratamiento y el de mi madre
Reitero que falta incluir medicamentos para enf. neoplásicas y neurológicas.
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Excelente respaldo al personal docente en estas momentos de crisis, deberias hacerse expensivo durante todo el año,  me explico que no sea solo en la jornada sino que uno puedo adquirir el 
medicamento  en cualquier momento del año siempre  y cuando uno tenga capacidad de pago. Por ejemplo hay situacines que en dia dia jornada no este tomando un medicamento pero luego me lo 
mamnda el medico, que exita la oportunidad de adquirirlo si lo hay y alla la capacidad de pago por descuento o por transferencia.Gracias por el gran apoyo.
Es un programa oportuno frente al deterioro del bienestar y seguridad social que afrontan los profesores universitarios y sus familiares. Representa una inversión con un rendimiento hedónico valorado en 
el seno familiar cuando se revisa la crisis del mercado de medicinas a nivel nacional, eso hace perceptible la necesidad de ampliarlo hacia medicamentos requeridos para enfermedades itinerantes 
aunque no sean crónicas.   
Por favor incluir olanzapina, excelente todo el programa 
excelemte programa
Excelente gestión  en mi caso de Hipertensión arterial  cubro la necesidad de mis medicamentos  
Excelente
Excelente
Agradecemos la consideración del Programa  de incluir en esta segunda etapa medicamentos como carvedilol y omeprazol...Por otra parte seria de gran ayuda considerar en la tercera etapa 
medicamentos anti migrañas o para cualquier dolor crónico tales como migradorixina, flunarizina, pregabalina y tramadol.
Muy buena iniciativa. 
Excelente programa, se podrían incluir otros medicamentos
bastante bueno
excelente iniciativa, solo incluiría mas variedad de medicamentos como oftalmologicos para tratamiento de glaucoma y suplementos
EXCELENTE PROGRAMA EN TIEMPOS MUY DIFICILES, con la única salvedad que de ser posible se les agradece enviar con ANTELACION y a los correos registrados de sus asociados y/o 
agremiados, el listado de los medicamentos disponibles con su precio para saber el descuento en la nómina, ademas de ampliar a otros fármacos. Esto es con la finalidad de que el docente planifique su 
presupuesto. GRACIAS.
Bueno y útil.
Es muy valioso y necesario
Me parece fabulosa, pero si me gustaría que se pudiera diversificar hacia otros medicamentos como por ejemplo: de la vista y prostáticos

Excelente iniciativa de FOPEDIUC que nos permite adquirir medicamentos para nosotros los profesores y nuestros familiares a precios accesibles y tratamiento por un largo periodo de tiempo. Imposible 
adquirirlos en la actual  situación del país, tanto por lo costosos que resultan y por la escasez de los mismos en el mercado.  Espero se mantenga en el tiempo el Programa Mi Tratamiento.....

Excelente
Me parece un programa efectivo que apoya al docente y sus familiares para la compra de medicamentos indispensables para su bienestar
El programa es bueno. Debe llegar a alcanzar una mayor cobertura de medicinas.
Excelente, de mucha utilidad
Excelente, de mucha utilidad
Es bastante útil en comparación a los costos del mercado actual, resulta de gran ayuda

Ha sido de una ayuda inesperada, urgente y necesaria. Yo agradezco de corazón en mi nombre y en el de mi familia, ya que de no ser por este programa no hubiese podido adquirir los medicamentos que 
necesitamos y de los cuales depende no solo nuestra calidad de vida, sino NUESTRA VIDA... yo estoy sumamente agradecida por esta iniciativa tan maravillosa, tan acertada, tan noble y tan necesaria en 
esta época en la que nuestros sueldos  nos nos alcanzan para cubrir los gastos mínimos que nos permitan vivir dignamente. Dios les pague a todos los que idearon y han hecho posible este programa de 
asistencia a los profesores de la Universidad de Carabobo. lluvia de bendiciones para todos. Este programa nos ha traido salud y tranquilidad... Gracias gracias gracias...

Excelente, viene a satisfacer en gran parte la necesidad de medicamentos para enfermedades crónicas que tenemos los profesores. Dado lo paupérrimo de los sueldos que devengamos, se hace 
imposible adquirirlos en cualquier farmacia.
aceptable . aunque falto medicamentos
ES MUY BUENA  AUNQUE NO HE RECIBIDO LA DE MARZO 
Debe ampliarse la oferta de medicamentos.
Muy Buena
Excelente
HA SIDO DE GRAN APOYO
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participé en la 2da etapa porque no había los medicamentos, pienso deberían ampliar la patologías a cubrir, que no necesariamente son crónicas pero son de tratamiento prolongados como en mi caso 
que tiendo a la anemia y debo consumir hierro y ácido fólico

Excelente alternativa! Solo daría como sugerencia que realizaran una encuesta los medicamentos con mas demandas, para tener un estimado y así uno pueda comprar un poco mas como por un año por 
ejemplo. (Mi caso por ahora es que mi madre toma carveridol de 12 y por haber poca existencia solo pude obtener 3 meses que se convirtieron en mes y medio ya que fopediuc tenia de 6   )

EXCELENTE.MUY AGRADECIDA.DIOS LOS BENDIGA
Muy necesario para la situación actual.  Es importante agregar otros medicamentos, más variedad para la tensión y si es posible,psicotrópicos.
Una acertada decisión para apoyar al personal docente de la UC (Activos y Jubilados) en cuestión de salud y que nos beneficia a todos. Agradecido por este apoyo
Muy buena alternativa para adquirir medicamentos. Sin embargo, no disponen de algunos medicamentos requeridos para enfermedades crónicas como diabetes (insulina) e hipertensión (varios), en otros 
casos, la cantidad de algunos de estos últimos ha sido insuficiente (para solo 2 meses por ejemplo). El precio es accesible, considerando los altos niveles de inflación en el país. Sería positivo ampliar el 
lapso de pago.
ES UNA INICIATIVA PERTINENTE EN LOS ACTUALES MOMENTOS

EXCELENTE EL PROGRAMA Y LA INTENCIÓN, PERO CREO QUE EL CENSO DEBE SERVIR PARA PLANIFICAR  LAS CANTIDADES  Y TIPOS DE MEDICAMENTOS, Y DE ESA MANERA 
SUMINISTRAR CON EQUIDAD Y PUEDA ALCANZAR PARA TODOS AQUELLOS QUE ESTÉN REGISTRADOS. NO ES JUSTO QUE AL IR A RETIRAR LOS MEDICAMENTOS SOLICITADOS, PREVIO 
A UNA CITA QUE TE OTORGAN, TE DIGAN QUE SE AGOTARON LOS MEDICAMENTOS. ESA ACCIÓN GENERA DESENCANTO Y DESCONFIANZA.

Es oportuno por la disposición de medicamentos y la forma de pago. 
La primera vez fue algo limitado en relación a los medicamentos ofrecidos, pero en la segunda etapa y con base en las recomendaciones ampliaron la oferta, lo cual estuvo muy bien. Sin embargo, 
algunos de los nuevos medicamentos solo lo dieron por pocos meses. Me gustaría que dieran lo suficiente para que alcance entre etapas.
El programa es excelente sin embargo debería incluir otros medicamentos que cubran necesidades básicas. Esto le daría mayor impacto. Medicamentos tales como: acetaminofen, loratadina, brugesic, 
etc.
Muy agradecido, solo me gustaria que incorporaran insulina LANTUS
Una bendición Gracias a Dios que los iluminó con esta extraordinaria iniciativa
Excelente
El programa esta muy bien organizado, buena atención.
Me parece de gran ayuda, dado lo costoso que están los medicamentos es una opción buena para poder adquirirlos.
Además el hecho de ofrecer la compra de medicamentos para varios meses de una vez da tranquilidad al disponer de las medicinas para enfermedades crónicas (en mi caso hipertensión arterial) por 
algún tiempo sin tener el estrés de buscar el dinero para comprarlos y hacer los recorridos en la búsqueda.  
En la primera etapa se pudo comprar para un años, pero en la segunda solo para dos meses en unos medicamentos y seis meses para otros, es algo que de acuerdo a mi opinión se debe considerarse, 
pues dada la frecuencia con la que se hace el programa la compra debería alcanzar al menos para 6 meses dependiendo de la disponibilidad de cada profesor.
Algo que creo le falta  a este programa es ampliar la lista de medicamentos disponibles, yo tengo una niña en el espectro autista que toma Ácido Valproico y Risperidona medicinas que no están 
disponibles en el programa mi tratamiento y son bastantes costosas y difíciles de conseguir.
Gracias, excelente programa, sería ideal que pueda continuar mejorando, me parece que esta ayudando a muchos profesores.
El Programa ha sido excelente ya que ayuda a tratar por medio de los medicamentos las enfermedades preexistentes en muchos docentes.
Excelente programa Dios quiera pueda incluir mayor numero de medicamentos
Me parece muy bueno y mejoraría si se incluyen otros medicamentos para ciertas enfermedades crónicas  dificiles de conseguir, pero en general, muy buena iniciativa.
Debería mantenerse pero ampliar los medicamentos a otras patologías como glaucoma y mejorar precios.
excelente programa, espero puedan incluir otros medicamentos
Una excelente iniciativa, que se debe hacer lo imposible por mantener en el tiempo
Excelente programa, sin embargo considero ampliar la oferta de medicamentos para el asma o afecciones bronquiales.
Es un buen programa, un gran esfuerzo, pero en mi caso en la primera edición no trajeron ninguno de los 5 medicamentos (todos muy comunes) que toma de por vida mi mamá). En la segunda edición 
trajeron solo 2 medicamentos de los 5 y solo para tres meses, aunque yo hubiese querido tener para un año o por lo menos para 6 meses. En la primera edición coloqué en todas partes una sugerencia de 
los medicamentos que solicitaba y en la segunda edición solo 2 trajeron. Ahora mi mamá toma 7 medicamentos, porque ahora tiene dos oxigenantes cerebrales y de esos nada que trajeron, por favor traer 
Irbesartán (para la tensión) Bonitrop y nimotop (oxigenantes cerebrales). Parece ser que esta vez el ahorro no fue tan significativo como la primera vez, aunque yo no pude aprovechar la primera vez. De 
todos modos, me parece un buen programa que ayuda y puede mejorar.
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EXCELENTE, PERO DEBERÍAN AMPLIAR EL STOCK DE MEDICAMENTOS, PUES MI ESPOSO REQUIERE PREGABALINA DE 75MG(DISCAPACIDAD MOTORA, ENFERMEDAD CRÓNICA) 
ADEMÁS DE LATANOPROST (GLAUCOMA, ENFERMEDAD CRÓNICA), ME GUSTARÍA QUE USTEDES LO AGREGARAN A SU LISTA
Para mi fue excelente, aunque creo falta ofrecer más variedad de medicamentos para otras enfermedades. 
Es bueno, sin embargo la existencias de las medicinas no alcanza para todos
Ha resultado ser un auxilio extraordinario a pesar de no cubrir la totalidad de los medicamentos solicitados. Mi reconocimiento y agradecimiento. 
Muy bueno
Sí ambos (el docente y la Institución)cumplimos con los requisitos exigidos, el resultado será como se dice anteriormente: una bendición.

Es una excelente acción de solidaridad institucional para con el plantel docente ucista. En particular, con la gestión de FOPEDIUC hacia el creciente plantel de DOCENTES JUBILADOS...!  Quedan 
muchas etapas para consolidar dicho Programa "Mi Tratamiento" hacia una estructura integral y sustentable; sin embargo, se reconoce esta primera etapa del referido Plan, como el "ansiado bebé", que, 
ya nacido, esperamos esperanzados su crecimiento y madurez, para beneficio de todos quienes, por nuestra modesta, pero, masiva presencia, motivamos su procreación institucional y humanitaria..!! 

Excelente iniciativa, debe continuar y seguir creciendo en espectro farmacéutico 
Excelente, atención y respuesta en la entrega de los medicamentos.
Me parece un excelente programa, sin embargo es necesario colocar otros medicamentos para pacientes crónicos como por ejemplo Laxie, catapresan, aluron entre otros que son medicamentos de 
costos elevados.
Excelente
Excelente en cuando a la dotación de medicamentos, y la modalidad de pago beneficia al docente. Aunque debe ampliarse porque quedan por fuera muchos tratamientos prioritarios y cuyas medicinas 
son de difícil adquisición en el mercado y sus costos altos. 
La primera fase fue oportuna, esto es resolvió un problema y a buenos precios, lo cual se comprende por el manejo del volumen de medicamentos. En la segunda etapa solo era una posibilidad de 
financiamiento, pues los precios eran los mismos del mercado. 

En esta epoca de crisis que vive el país,   la cual repercute en el salario de un profesor universitario, y adquirir medicinas a precios muy altos resulta dificil y me atrevo a decir imposible, sobre todo para 
personas con enfermedades crónicas, el programa es muy pertinente. Ojalá se mantenga la continuidad del programa mi tratamiento y pueda abarcar otros tipos de medicinas.

Este Programa impulsado por Apuc y Fopediuc, es una excelente respuesta social a las necesidades de nuestra comunidad
Excelente, es una ayuda en tiempos de hiperinflación y apoyo a las condiciones económicas del docente, se sugiere es incluir otro tipo de patologías y medicamentos para las mismas, en mi caso lo 
referente a las alergias  (rinitis y de piel) que ya es también considerada como crónica con un tratamiento permanente y de aumento constante en el costo, por lo que en ocasiones impide el cumplimiento 
del tratamiento por no tener poder adquisitivo inmediato para obtenerlas. Agradecidos por la gestión y éxitos. 
En tiempos dificiles y no dificiles, este es un programa eficiente

Es un programa que coloca por delante las necesidades más sentidas de los docentes, considerando la situación país. Considero que se podría ampliar un poco mas la variedad de medicamentos, como 
por ejemplo Ramipril de 10mg y Lercanidipino hidrocloruro de 10mg, medicamentos para la hipertensión e incluir gotas oftálmicas para Glaucoma como Azarga y Travatan.

Sumamente agradecido por este programa tan pertinente que genera mucha tranquilidad ante las dificultades que afrontamos para adquirir medicamentos. Sugiero incluir Bisoprolol de 2,5mg que es un 
medicamento para tratar arritmia cardiaca y Candesartán de 16mg con hidroclorotiazida de 12,5mg
Un apoyo muy Importante a la salud del Profesor Universitario
Ha sido de gran ayuda para cubrir parte del tratamiento de mi sra madre y de mi persona. Considera una muy buena y positiva iniciativa.
Excelente
Me parece que deben anexar medicamentos para el padecimiento de osteoporosis como CALCITRIOL y suplementos vitamínicos de CALCIO que también forman parte del cuidado y prevención de 
enfermedades al docente y sus familiares.
Por otro lado, me parece que los costos deben ser más accesibles, pues en la segunda jornada los precios estaban más altos que en las farmacias de la ciudad. Y sólo dividían el pago en los dos bonos 
anuales si excedías cierto monto establecido (bien alto además). Me parece que, sin importar el monto (bajo o alto) deben permitir al profesor pagarlo con los bonos vacacional y navideño; y que sea el 
profesorado que escoja entonces si quiere pagarlo en una sola parte o no.
Es un paliativo ante la situación en la que nos encontramos los profesores universitarios.
requiere de ampliar a otras enfermedades los tratamientos, es decir ampliar tipos de medicamentos 
Excelente iniciativa, es una respuesta positiva ante nuestras necesidades de salud y por el alto costo de las medicinas, sin embargo, es mejorable la oferta de medicamentos en cuanto a la demanda  
según los tratamientos de cada beneficiario, particularmente en mi caso los referentes a enfermedades cardíacas. Ahhh y en la segunda etapa limitó mucho lo de los medicamentos con fecha de 
vencimiento cercana (1 mes)....
ampliar la lista de medicamentos
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EXCELENTE EL PROGRAMA, ES NECESARIO INCORPORAR MEDICAMENTOS DE OTRAS PATOLOGÍAS PARA QUE PUEDA SER MAYOR EL ALCANCE DE DICHO PROGRAMA, COMO POR 
EJEMPLO GLAUCOMA
Excelente, de gran ayuda.

Me parece una excelente iniciativa para poder cumplir con tratamientos que actualmente resultan muy costosos por el alto costo de las medicinas, sin embargo, en mi caso no encontré la medicinas que 
necesitaba y tuve que quedar para después en el caso de una de ellas  y apelar por sustitutos de las medicinas que necesitaba. Considero a pesar de esto que el programa es muy bueno, que 
posiblemente por la gran demanda existente  las medicinas no alcanzan. Espero contar nuevamente con el programa para obtener mis medicinas y las de mi madre. Muchas gracias.

MUY BUENO
Excelente. Ojalá pudieran ampliar a medicamentos para el parkinson
UNA EXCELENTE INICIATIVA 
muy buen programa 
Excelente  iniciativa que ha permitido atender en gran medida el tema de la salud de mi familiar con enfermedad crónica

El programa es una gran iniciativa para tratar de aminorar la incidencia de enfermedafes cronicas y por supuesto aminorar tambien la carga financiera que esas enfermedades cronocas generan.

Creo que no debería existir un programa así. Me parece que no es la razón de ser del FOPEDIUC el funcionar como un agente de mercado enrarecido de medicinas. Es lamentable que se haya llegado a 
esta situación de carencias económicas extremas del profesorado y que los funcionarios se dediquen a la adaptación a una crisis interminable. Creo que en el corto o mediano plazo no habrá universidad 
para ningún programa como no sea esperar que algún familiar nos envíe para la subsistencia. Me refiero a que se torna lo definitivo porque ya está ocurriendo.  

Excelente iniciativa de la Directiva, 
Oportuno en estos tiempos de crisis donde la ayuda de necesita para poder seguir adelante 
Muy bueno pero hace falta mas medicamentos 
De gran utilidad
Considero que es de enorme utilidad pues facilita la obtención de medicinas necesarias y de difícil ubicación, además de la facilidad de cancelación. No obstante,  considero se debe buscar un suplidor 
para los medicamentos que realmente ofrezca precios solidarios pues hago saber que en la última adquisición personal del medicamento EUTHYROX 100 mcg, el costo en el programa fue de Bs 
28.000,00 por blister de 30 pastillas y luego lo conseguí en la calle, Farmacia Trigacen, a Bs 13.000,00 con idénticas características.
En mi opinión, es necesario ampliar la cobertura  del plan a otras enfermedades crónicas y frecuentes, como las neurológicas y psiquiátricas. 
Es útil, pero debe incorporar mas medicamentos y mayor cantidad de cada uno. Así como también tratar de encontrar mejores precios para los mismos
Excelente iniciativa. Es una forma de eliminar el tiempo de búsqueda de los medicamentos, así como,  minimiza los costos debido a que el tratamiento lo dan por períodos largos y los descuentos en 
cómodas partes. 
Felicito a la Junta Directiva de Fopediuc por esta iniciativa, en ambas oportunidades tuve acceso a medicinas para mi padre, teniendo la ventaja del financiamiento en tiempos de  hiper inflación, eso sin 
duda fue de mucha ayuda.  
Excelente pero el número de enfermedades crónicas que cubre son pocas  y sugiero se amplíen.
Excelente programa, me permitió adquirir medicamentos para varios meses de manera financiada, medicamentos que en la primera oportunidad incluso eran escasos en el mercado.  Agradezco esta 
iniciativa e invito a continuar la misma en pro del bienestar de toda la familia UC 
Excelente programa, la única queja sería la falta de algunos medicamentos
Magnifico
Muy bueno
La segunda etapa resultaron medicamentos muy costosos
Excelenre
Representa una ayuda significativa para el profesor en los momentos de crisis

que vive el país. Dos aspectos destaco: el financiamiento que ofrecen y la posibilidad de cubrir el tratamiento por un año; por tal razón, considero que el programa debería mantenerse en el tiempo.

Ha sido muy importante para brindar el apoyo en salud a mis padres, que de otra manera hubiese sido casi imposible, considerando los sueldos que tenemos...
Extraordinaria
Muy bueno ante los altos costos de las medicinas
Muy bueno.  Incluir otras patologías osteopenia: calcio y bonames 
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Me parece una excelente iniciativa, que nos ayuda a todos y particularmente a los de más edad. Todavía Faltan medicamentos y cantidad, se que han mejorado, seguimos avanzando. También se podría  
llegar a acuerdos con las farmacéuticas para conseguir mejores precios. 
Muy bueno deberían cubrir todo los tratamientos ,pero gracias a Dios es muy muy bueno
Es una ventaja significativa para el profesor jubilado, por el alto costo y escasa disponibilidad de medicamentos en el país. 
Deberia extender la variedad de medicamentos. 
Ayudar a los profesores en mantenerse sanos es la mejor ayuda que en estos días de crisis pueden darnos... yo les estoy I infinitamente agradecida y ruego porque este programa se siga manteniendo por 
siempre
Excelente, una tremenda iniciativa social en pro de los docentes y familiares que ayuda a paliar la situación retadora y sin precedentes que estamos confrontando los venezolanos. 
Para mi fue de mucha utilidad.
Buena iniciativa 
Excelente, pero deberían llegar a mas personas e incorporar otros medicamentos necesarios 
Útil, necesario y solidario
Que los medicamentos provengan de Laboratorios Reconocidos Internacionalmente.
Me parece que en las circunstancias actuales es un valioso apoyo a la Familia Academica de la UC 
Me parece que en las circunstancias actuales es un valioso apoyo a la Familia Academica de la UC 
Podrían ampliar las medicinas a ofrecer 
excelente
En mi opinion es un programa excelente y se deberia hacer un esfuerzo por aumentar el numero de medicamentos ofrecidos
Un programa excelente. Muy pertinente
EL programa mi tratamiento representa un gran beneficio para el personal docente y sus familiares directos al brindar la oportunidad de adquirir medicamentos de difícil ubicación en el mercado 
farmacéutico actual, ofreciendo la posibilidad de adquirir una cantidad de medicamentos que permite cubrir hasta un año de tratamiento, al precio de la fecha de entrega y con facilidades de pago 
protegiendo al docente del actual estado inflacionario del país.
Bueno

Espero que se mantenga activo. Una gran ayuda para nosotros. Agradeceria incluir medicinas relacionadaa con el sistema nervioso como gabapentina y colesterol como atorvastatina

Necesario y estupendo 
Satisfacción total, buena atención. 
Muy buena
Excelente pero no deseable es aumentar la disponibilidad a otras enfermedades crónicas reconocidas en mi caso tales como el glaucoma y la fibromialgia entre otras
Excelente iniciativa en estos tiempos de crisis
Pertinente
Excelente oportunidad para los docentes y grupo familiar
incluir candersatan
Considero que es un excelente Programa que beneficia a gran cantidad de docentes. Y nos apoya en este momento critico que estamos viviendo, tomando en cuenta un área de vital importancia como es 
la salud. Gracias por este programa. 
Ampliar a otros tratamientos como los neurológicos
Felicito y celebro la iniciativa de llevar a cabo un programa que nos garantiza por un lapso de un año, medicamentos que permiten mantener el tratamiento de enfermedades crónicas propias y/o de 
nuestros grupo familiar. El beneficio adquirido como usuaria de este programa ha sido doble, pues, no solo permite contar con medicamentos que presentan altos niveles de escasez  en el mercado sino 
que en épocas de hiperinflación es incomparable la ayuda que representa el gozar de medicamento con financiamiento.

Es un programa que nos brinda la tranquilidad de contar con medicamentos por largos periodos de tiempo, al precio de hoy y con financiamiento. No puedo hacer otra cosa que FELICITARLOS!

Según lo escuchado de mis colegas, el programa ha funcionado en mejor excelente....pero desafortunadamente no he podido usarlo
Es una ayuda que permite mitigar un poco el  problema de  no poder acceder a los tratamientos de las enfermedades crónicas debido a la escasez de medicinas y los  altos costos de las que se 
consiguen. 

Es una opción viable para todos los docentes en pro de lograr tener los medicamentos que en algunas ocasiones no se encuentran en el mercado o si están disponibles se consiguen a muy altos precios
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Excelente porq realmente logra satisfacer y dar respuesta a una necesidad tangible de la comunidad universitaria en tiempos difíciles.
Me gustó y creo que debe mantenerse
Excelente iniciativa
Continuen
Valioso, nos facilta la oportunidad de adquirir algunos medicamentos de uso continuo.
Excelente, aunque el carvelidol debió existir un poco más en cantidad disponible. 
Responde a una necesidad actual de los profesores y su familia 
Excelente iniciativa! Sólo hay que verificar bien los costros y marcas de algunas medicinas vendidas.
Se debería incluir el tto. Para otras patologías Por Ej :Alzheimer 
excelente representa una gran ayuda, 
Agradecidos por todo el trabajo desarrollado hasta el momento. Debe considerarse la ampliación a todo tipo de medicina que sea posible adquirir bajo la figura del programa.  Miembros del grupo familiar 
consumen de por vida Leviteracetan (anticonvulsivo) 1500mg diarios, nombre comercial Keppra 1000mg / Ceumid 1000mg; Keppra 500mg / Ceumid 500mg. Carteol (artritis), Daflon(problemas 
circulatorios), Dazolin, Actos, Euthirox.
Excelente. Solo faltarianos medicaments para osteopenia y osteoporosis
Me gustaria que ampliaran la oferta de medicamentos para la hipertensión, como el Atenolol 50 mg y su complemento la Hidroclorotiazida de 12,5 mg
Gran ayuda para la economía del grupo familiar del Docente, en estos tiempos de crisis.

Muy bien a excepción de un inconveniente que tuve con el descuento de las cuotas, también pienso hacen falta medicinas para otros tratamientos como la artritis, mi madre los necesita 

Me parece excelente este tipo de iniciativas. La relación salud, precio, accesibilidad, y forma de pago son invaluables en esta situación país. 
buena iniciativa, espero se mantenga en el tiempo, en vista a la escacez de medicamentos en farmacias y la posibilidad del financiamiento por parte de FOPEDIUC, alivia la situación del docente, en 
cuanto a este ámbito se refiere.
de gran utilidad especialmente en estos tiempos de crisis económica.
Me parece importante

Excelente programa. Su aporte es muy significativo; sobre todo, por ayudarnos a solventar la situación de salud, dentro de la coyuntura política, social y  económica que vivimos hoy en día.

No lo conozco bien. Pienso que es una alternativa inteligente.
excelente
Excellent idea
buena
Buena. Pero agregaría psicotrópicos: zolpidem, alprazolam, risperidona
Es una alternativa ante esta crisis económica y de medicinas
Excelente 
super excelente y contribuye en la mejora del profesor universitario con sueldos precarios
Suple la deficiencia de medicinas en el país es una buena iniciativa y necesaria mantenerla
EVITA PASEAR POR TODAS LAS FARMACIAS
No estaban disponibles todas las medicinas. Deben incluir tratamientos para otras dolencias que aquejan a nuestros padres y a nosotros mismos. Caso tensión ocular, glaucoma
Considero hizo falta una variedad de medicamentos más amplias, de tal forma que pudiera llegar a todos los beneficiarios (titular y su carga familiar)
En su primera etapa excelente, sin embargo faltaron medicamentos como el valsartán que lo ofrecieron pero por problemas ajeno a ustedes no lo los pudieron traer. En la segunda etapa apenas me 
dijeron los montos de algunos medicamento desistí en participar porque no me parecieron atractivos los precios.
EXCELENTE 
El costo podría ser menor, en vista de la precaria situación por la que pasamos, y medicamentos para el Glaucoma podrían incluirse, al ser una enfermedad crónica, que inhabilita el desempeño del 
Docente al quedar ciego si no lo cumple. Atención personalizada y muy cordial.
Es oportuno y está al alcance de mi presupuesto
Una opción excelente que esperamos se pueda ampliar la cantidad de medicamentos ofertados.
Logró un importante apoyo al beneficiario en mitigar la inflación en la compra de medicamentos, así como conseguir los medicamentos que no se conseguían.
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Logro un importante al beneficiario en mitigar la inflación en la compra de medicamentos, así como conseguir los medicamentos que no se conseguían.
Es una ayuda para el personal de la Universidad de Carabobo
Sencillamente lo catalogo como un programa pertinente socialmente hablando
Excelente
Excelente
Seria muy importante ampliar los medicamentos ofrecidos para enfermedades crónicas, por ejemplo el Bisoprolol solo, o Bisoprolol con Hidroclorotiazida, Omega 3, 6, 9. Además que los precios sean 
competitivos con los de las farmacias.
Altamente positivo. Es el único organismo queda una solución viable y efectiva a la necesidad del profesor UC
Oportuna, pertinente y eficiente
Es una ayuda al profesor universitario, sugiero abarcar más medicamentos.
Buena. 
Es muy útil, sin embargo, su efectividad se ve limitada por el escaso número de medicamentos ofrecidos.
una gestion que apoya de forma positiva la situación que viven todos los profesores universitarios de la UC en el ámbito de la salud. Por lo que debe convertirse en una politica de salud de la Fundación 
como beneficio a todos los que pertenecemos a la misma, de contar con el tratamiento de las enfermedades que son calificadas como crónicas en los docentes y sus familiares directos. y se sugiere 
incrementar en su lista de medicamentos otros referidos a la degeneración de los huesos casos artrosis, artritis y osteoporosis como son calcio, diacereína 50mg, glucosamine, vitamina D; en el caso de 
las mujeres ya en su etapa menopausica hormonas naturales como Ñame Salvaje, entre otros.
Excelente iniciativa, de gran ayuda. 
Es una bendición que exista este tipo de ayudas en estos tiempos tan difíciles. 
Me parece una alternativa muy buena en estos momentos de altos costos y escasez de medicamentos
es muy útil para el profesor universitario
Se considera útil y necesario, es decir muy  bueno dadas las actuales circunstancias en lo relativo a las medicinas.
Ayuda mucho a mantener la salud de los profesores, sobre todo, como es mi caso, a los jubilados
Es un mecanismo sumamente útil para nuestro gremio. Aspiramos a que la oferta de medicamentos se amplíe a otras patologías, además de las ya atendidas.
Incluir otros medicamentos
Es muy bueno, hace falta mas remedios importantes y dificiles de conseguir, tales como astorvastatina,  insulina lantus,  victoryn 40mg -10mg, plavix 75 mg, 
es una buena opción para la adquisición temprana de medicinas de consumo crónico, pues es una forma de ganarle a la inflación
Es pertinente y bueno Sosternerlo

Es oportuno y pertinente en estos tiempos tan crìticos. Solo lamento que algunos medicamentos tan importantes como el carvelidol los faciliten en cantidades tan limitadas (solo para tres meses). 

Muy Bueno
El Programa Mi Tratamiento es de una gran ayuda en obtener medicamentos a un costo accesible para los docentes universitarios. De otra manera sería muy difícil obtenerlos.
buiena organización, el costo de la segunda oportunidad no era competitivo con la del mercado farmaceútico
Quisiera que a través de este Programa se tratara la Artritis Reumatoidea
Es una excelente iniciativa pero debería ampliar la lista de medicamentos ofrecidos
Excelente
Excelente, debe mantenerse, debe ser continuo
Es excelente
Es una magnífica iniciativa y debe continuar incorporando otras necesidades de medicinas que son consumidas con "regularidad y necesidad"
Muy necesaria y oportuna debido al alto costo de los medicamentos y el bajo salario que tenemos.
Adecuado tratamiento, fui llamada personalmente, sin embargo no pude llegar a tiempo a retirar los medicamentos (rezagados de julio 2019).
Excelente
Es excelente iniciativa, conviene incorporar una gama mayor de medicamentos, sobre todo de enfermedades crónicas (hipertensivos en mi caso).
Excelente, sobre todo para los profesores jubilados debido a las enfermedades crónicas.
Excelente programa, excelente personal.
Es efectivo sin embargo deben considerar incorporar otros medicamentos y algunos en otras concentraciones 
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Es muy importante que el mismo se mantenga razones:
1.- Facilita a todos los agremiados el uso de un beneficio hoy vital para nuestro carga familiar y para nosotros mismo.
2.- Debe ampliar la gama de medicamentos en otras patologías.
3.- Felicidades al personal administrativo que nos atiende.
4.- Facilita la oportunidad de adquirir estos medicamentos, en esta situación difícil para nosotros.
Requerimiento: Lisinopril (20mg), glucofaje (500mg), atorvastatina (40mg), tansulom, ebixa, neurixa.
Requerimiento: Losartán Potásico, omeprazol o esomeprazol, antifon o evigax, meloxican, aspirina 81mg, diclofenac potásico, neurixa.
Excelente, pero deberían agregarle más medicamentos
Excelente, pero deberían agregarle más medicamentos
Es una gran iniciativa en favor del profesor
Excelente
Muy bueno, falta anexar medicamentos como vitaminas y bajo costo
Es un programa que ayuda a obtener los medicamentos que muchos profesores no podemos adquirir por los bajos salarios que tenemos, pero debería ampliar su alcance.
Le faltan medicamentos como Lamotrigina, Valcote ER, escilatopram, clonazepam, atenolol. Las enfermedades crónicas psiquiatricas no están incluidas
Excelente
Considero que el programa es beneficioso y ayuda en gran manera a mitigar los hiperprecios que se consiguen en la actualidad. Adquiero medicinas para un familiar directo que con mis ingresos sería 
cuesta arriba adquirir. Sólo me resta decir que sen ustedes muy fiscalizadores de sus proveedores e relación a precios y/o calidad en las siguientes etapas, de manera de no verse afectado nuestros 
bolsillos. Muchas gracias. 
Excelente
Excelente apoyo en el suministro de medicamentos tan necesarios para las distintas patologias.  Sin embargo, se deberia evaluar los costos de los mismos: en vista que, la Fundacion esta en 
conocimiento de nuestros ingresos.
Resultad de gran importancia el programa debido a la situación del país en el sentido de obtención de medicamentos.
Es una iniciativa importante y una gran ayuda para conseguir los medicamentos de enfermedades crónicas a largo plazo. Es una forma de protegernos de la devaluación (al poder comprar el tratamiento 
de todo el año financiado). 
Excelente oportunidad para adquirir medicinas para enfermedades crónicas. 
Altamente satisfactorio.
Excelente
Falta variedad de productos, pero ha sido muy útil lo ofertado hasta el momento.
Debe abarcar otras enfermedades. Ofrecer valores más económicos. 
Excelente y util programa
Programa adecuado a la actual situación del país, en cuanto  a  que da acceso a los medicamentos  que son indispensables en enfermedades crónicas y que son difíciles de conseguir, en cuanto a costo 
favorece el sistema de descuento en los Bonos vacacional y fin de año pero es bastante el desembolso para las personas  que requerimos de muchos medicamentos. 
Me gusaria incluir el bisoprolol solo o con hidroclorotiazida, y  precios competitivos con las farmacias.
Es de gran ayuda para nosotros, lastimosamente faltaron algunas medicinas
Lamentablemente, en la segunda etapa los medicamentos eran costosos para lo que recibimos como sueldo. Pero sigue siendo una buena ayuda
respuesta efectiva a una crisis de salud
Excelente iniciativa.
Util pero mejorable en cuanto a la variedad de tratamientos y enfermedades crónicas atendidas
Es una gran oportunidad para que el profesor universitario, tan maltratado por el gobierno actual, pueda conseguir y comprar sus medicinas. Este simple hecho le proporciona tranquilidad. Recordemos 
que vivimos en un país que, en estos momentos, no ofrece a sus habitantes ni buenos sueldos, ni alimentos a precios equiparables a esos míseros sueldos, ni medicinas. Ya el tener medicinas por un año 
ofrece, repito, mucha tranquilidad. Gracias Fopediuc. 
Excelente iniciativa y logística de trabajo
Es muy valioso por nuestra situaciòn economica y por la dificultades que hay para encontrarlos, los felicito por esta iniciativa y ojala pueda mejorarse,gracias
Excelente programa
Es necesario abarcar mayor numero de enfermedades crónicas y mejorar precios de medicamentos
Es un buen programa pero debe aumentar el alcance de las medicinas disponibles
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Excelente
Buena iniciativa. Productiva. Ampliar mas drogas
En mi opinión constituye una excelente estrategia para que los profesores puedan obtener los medicamentos para afecciones crónicas y por lo tanto mejorar su calidad de vida. Pudiera ampliarse la 
variedad de medocumentos para la hipertensión y diabetes tipo II. 
bueno
Incluir más medicamentos, neurológicos, oncológicos , enfermedades degenerativas
Me parece que es un programa muy efectivo en terminos de ahorrar dinero en cuanto a los precios de mercado de las medicinas, particularmente en aquellas enfermedades cronicas que requieren 
tratamiendos medicos por larga data, pienso que deberian atender o cubrir otras patologias y asi progresivamente
Excelente el programa, pero se deben incluir otros medicamentos
Excelente, me ofrece los medicamentos que necesito y me alivia la angustia de buscarlos en miles de farmacias.
Excelente. Si se ampliara la oferta de medicamentos para otro tipo de enfermedades, sería aún más provechoso. En mi caso, mi problema aparte de la hipertensión es una condición reumática de 
espondilo-artritis para lo cual también requiero otros medicamentos que son muy complicados de encontrar y con precios muy onerosos.
Es un programa excelente
Beneficioso para los docentes y familiares
es una buena alternativa ante la situación económica y a falta de los beneficios perdidos en la UC
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